



県指定無形民俗文化財 滝坂神楽舞

伝統ある舞を披露

県指定無形民俗文化財（国の記録作成等の措置を講ずべき無形の民俗文化財）に指定されている滝坂神楽舞が、11月2日（月）、三隅滝坂地区の黄幡社で奉納されました。

滝坂神楽舞は、174年（明和1年）の黄幡社建立当時に、3年間続く大飢饉と牛馬の疫病を免れようと、厄払いの祈

願のため神楽を奉納したのが始まりとされています。現在、滝坂神楽舞保存会により保存・伝承されており、毎年11月2日の午後8時から舞が行われています。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響から保存会の関係者のみでの開催となり、6演目が披露されました。

オリンピック出場予定の足立選手が市役所を訪問

メダルの獲得を

11月5日（木）、東京オリンピックのカヌー競技・スラロームに出場する足立和也選手が市役所を訪問しました。足立選手は10月1日からヤマネ鉄工建設株式会社所属となり、山根正寛代表取締役らとともに市役所を訪問。今後、市内に住みながらトレーニングを行う予定で



▲市長に目標を語る

大津緑洋水産校舎と萩大島船団丸の共同製作

サバの缶詰をつくる

11月14日（土）、大津緑洋高校水産校舎で生徒と萩大島船団丸が共同でサバの缶詰づくりを行いました。

水産校舎の生徒が船団丸の漁師に作り方を指導しました。缶詰を長期間保存するために欠かせない空気を抜く「脱気」、「密封」、「殺菌」の3工程の作業を行い、約280缶の缶詰が出来上がりました。



▲缶詰は道の駅センザキッチンなどで販売予定



▲神の威力が滝坂に幸せをもたらすことを示す「手力男」



▲神の居所を探す「尉」の舞

長門の People

数学はもっと役に立つ！

応用数学でさまざまな問題の解決を

上山 大信さん

(武蔵野大学工学部
数理工学科教授)



▲除夜の鐘アプリを見せる上山さん

旬な人

油谷の浄泉寺住職である上山大信さんには、大学の数学教授というもう一つの顔があります。実家のお寺を引き継ぐために、昨年長門市にUターンした後、オンラインで学生の指導に当たっています。

上山さんの専攻は応用数学。世の中の複雑な現象を数式化し、コンピュータで解析することで、およその動きを予想することができます。統計や天気予報、ウイルス感染症対策にも使

われている応用数学は、近年注目を集めています。

また、コンピュータの知識を活かし、除夜の鐘を叩くタイミングを教えてください。アプリを開発するなど多才ぶりを発揮。

これからの教育のあり方について、「小さい頃から、いろんなことに興味を持ち、幅広く学ぶことが大切。都会ではできない教育を長門市で行い、最先端の分野で活躍する人が育つてくれれば」と話してくれました。



▲オンラインで自宅から東京の大学院生に個別指導

Thanks ONTO 2020 シネマキャラバン

長門湯本温泉でのひととき

11月13日(金)と14日(土)の2日間、長門湯本温泉「Thanks ONTO 2020 CINEMA CARAVAN」が開催されました。

音信川沿いに、神奈川県逗子を拠点に世界をめぐる移動映画館「シネマキャラバン」が登場。広場にはこだわりのマルシェが出店したほか、温泉街の各施設でも、そぞろ歩きが楽しめるイベント限定メニューが提供されました。



▲温泉街の中心にある恩湯広場が映画館に

あたりが暗くなってくると、映画やライブ演奏がスタート。観客は恩湯食の特別なフードを楽しみながらスクリーンに魅入っていました。今回のイベントは、温泉街がリニューアルして初めてとなる広場活用。長門湯本温泉の「オソト」の空間で、来場した人は家族や友人・仲間たちと一緒に、心豊かなひとときを楽しみました。



▲映画に音楽、料理を楽しむぜいたくな空間